

Worms

Online-Portal erhebt Energiesituation

[22.10.2012] Als Pilotgemeinde nutzt die Stadt Worms das DEKRA EnergieEffizienz-Portal, um die lokale Energiesituation flächendeckend via Internet zu erheben.

Die Stadt Worms nutzt als Pilotgemeinde das DEKRA EnergieEffizienz-Portal. Wie das Unternehmen DEKRA mitteilt, ermöglicht es die Internet-Plattform den Kommunen, flächendeckend die lokale Energiesituation zu erheben. Dadurch könne die Basis für ein ganzheitliches Energiekonzept geschaffen und die Bürger bei der Verbesserung ihrer Energieeffizienz unterstützt werden. Mit einem Tool für Online Checks können Immobilienbesitzer die eigene Energiesituation analysieren sowie Einsparmöglichkeiten erkennen und bewerten. Zudem können die Rathäuser ein lokales Dienstleistungsnetzwerk etablieren.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, DEKRA, Portale, Worms